

## Medienmitteilung GLP Stadt Zürich

<b>Thema</b>	<b>Neues Präsidium der GLP Stadt Zürich</b>	
Für Rückfragen	Nicolas Cavalli, Co-Präsident GLP Stadt Zürich Selina Frey, Co-Präsidentin GLP Stadt Zürich Marisa Kappeler-Schudel, Vize-Präsidentin GLP Stadt Zürich	078 602 27 70 079 578 97 91 078 837 82 94
Absender	Grünliberale Partei Zürich, Rötelstrasse 18, 8006 Zürich E-Mail <a href="mailto:info.zurich@grunliberale.ch">info.zurich@grunliberale.ch</a>   <a href="http://www.zurich.grunliberale.ch">www.zurich.grunliberale.ch</a>	
Datum	2. Oktober 2024	

### **Mit dem richtigen Mix an Kontinuität und frischem Wind ist die GLP Stadt Zürich mit einem neuen Präsidium bereit für den Wahlkampf 2025/26**

**Nach dem Rücktritt der bisherigen Co-Präsidentin Esther Weber auf den 1. Oktober 2024 hat die Mitgliederversammlung gestern Abend das vorgeschlagene neue Präsidium bestätigt. Als neue Co-Präsidentin wird Selina Frey (bisher Vizepräsidentin) zusammen mit dem aktuellen Co-Präsidenten Nicolas Cavalli gewählt. Als neue Vizepräsidentin dürfen sie auf Marisa Kappeler-Schudel zählen (bisheriges Vorstandsmitglied). Die GLP Stadt Zürich ist so wiederum stark aufgestellt, um die aktuellen Herausforderungen rund um Wohnen, Gesundheit und einen attraktiven Standort in Angriff zu nehmen.**

Nach vier Jahren im Amt entschied sich die bisherige Co-Präsidentin der GLP Stadt Zürich Esther Weber im Sommer zu ihrem Rücktritt aus dem Präsidium (Medienmitteilung vom 12. Juli 2024). Die GLP Stadt Zürich bedankt sich bei ihr für ihren Einsatz als Co-Präsidentin von Herzen und freut sich, sie als Vorstandsmitglied im Team zu behalten.

Dem amtierenden Co-Präsidenten und passionierten Schrebergärtler Nicolas Cavalli liegt ein gesundes Stadtklima und eine qualitative Stadtentwicklung besonders am Herzen. Als Teilhaber eines Kleinunternehmens kennt er die wirtschaftlichen Herausforderungen und schätzt das Leben im urbanen Kreis 4. Er vertritt den Wahlkreis 4 im Gemeinderat und ist gut vernetzt. Er freut sich, mit dem Präsidiums-Team in die anstehende Zeit zu starten.

Die neue Co-Präsidentin Selina Frey und vorherige Vizepräsidentin ist Gemeinderätin für den Kreis 10 und Teil der kantonalen Parteileitung. Mit ihrem Hintergrund im Bereich Verwaltungsmanagement und Digitalisierung bringt sie praktische Erfahrung aus dem Bereich Smart City und der Finanzbranche mit. Ihr liegen eine liberale Gesellschaft und ein attraktives Zürich mit hoher Lebensqualität für die heutigen, aber auch zukünftigen Generationen am Herzen.

Als neue Verstärkung im Präsidium, stösst Marisa Kappeler-Schudel als Vizepräsidentin dazu. Sie ist Co-Präsidentin des Kreis 3 & 9, Vorstandsmitglied der GLP Stadt Zürich, sowie Vorstandsmitglied der Kantonalpartei. Sie setzt sich für eine nachhaltige, innovative und gesellschaftsliberale Stadtentwicklung ein. Sie leitet den Bereich Smart City und Nachhaltigkeit bei der Stadt Winterthur und lebt mit ihrem Mann im Kreis 3.

Gemeinsam macht sich das neue Präsidium mit viel Motivation und Ideen stark für die Bewohnenden der Stadt Zürich, um die Lebensqualität auch bei Herausforderungen in verschiedenen Bereichen (u.a. Wohnen, Gesundheit, Wirtschaftsstandort und Umwelt) hochzuhalten. Die GLP soll die starke Stimme im politischen Zentrum im Gemeinderat Zürich bleiben und weiter wachsen.